



The Y's Men's Club of Sendai

仙台ワイズメンズクラブ2024年3月報

会 長	永井孝憲	副 会 長	佐々木絹子
書 記	高松成士	会 計	吉田一恵
メネット会長		担当職員	高橋光子

- 国際会長主題 「輝かそう、あなたの光を」
- アジア太平洋地域会長主題 「変革のための光となろう」
- 東日本区理事主題 「未来のために今、学びと気づきを！未来のために、自信を育み、真の喜びに出会う！」
- 北東部長主題 「クラブのミッションを育てよう」
- クラブ会長主題 「若者とともに、YMCA との提携を深める」

仙台クラブ事務所 : 〒980-0822 仙台市青葉区立町9番7号 仙台YMCA内
仙台クラブ Facebook: <https://www.facebook.com/sendaiys/>

<今月の聖句>

「あなた方を襲った試練で、人間として耐えられないようなものはなかったはずで、神は真実な方です。あなたが耐えられないような試練に遭わせることはなさらず、試練と共に、それに耐えられるよう、逃れる道をも備えてくださいます。」

コリントの信徒への手紙一 第10章13節

「 マスク 」

工藤 正剛

コロナ禍が過ぎ、すでに平常に戻っているはずなのに、私の気分はまだコロナを引きずっているようです。

YMCA初め、その他の何かの会合があって出かける際には、まず、何かと身構えてしまいます。

必要がないのだと思い直し、普通にしようとするのですが、何がか身構えてしまうのです。皆さんはいかがでしょう。

私の場合は年齢のせいもあるのかもしれませんが、自分では意識的に必要がないと思いつつも、身構えてしまうのです。

例えば、出かける際に、玄関で、まず一大決心のような気持ちでとドアを開けるのです。

電車に乗っても、マスクをして入り人は少なくなっています。しかし、私は出かける際には無意識にマスクをしてしまいます。

自分の車で畑へ出かける際にも、誰に合うわけでもなく、特別なことをするわけでもないのに、マスクに手が伸びてしまいます。

年齢的なこともあり、習性として以後なおることはないのでしょうか。

我ながら気になります。

意識しすぎという思いも無いではありませんが、しかし、意識しているのではなく、習慣的になってしまっているのでしょうか。

私自身、気分的にも早く平常に戻りたいものです。





3月のお誕生日

3月14日 高橋光子さん
 19日 永井美緒さん
 おめでとうございます



3月の例会

日時：3月19日(火)
 18:30 ~
 会場：仙台YMCA
 内容：合併について 他
 担当：吉田・高松
 食前感謝：小幡

2月20日例会報告

在籍者	11名
出席者	7名
メイキャップ	0名
ゲスト・ビジター	0名
メネット・コメント	0名
出席率	63%
ニコニコ	7,500円



3月の強調月間について CS・Green P・ワイズメネット

CS=Community Service=地域社会、隣人への奉仕活動
 グリーンプロジェクト=Green Project 国際協会の地域環境保護に関する取り組みの総称。国際協会の地球環境保護への取り組みを推進し、カーボンニュートラル（活動に伴う温室効果ガス排出量と吸収量を均衡させる）な組織となることを指している。具体的には、国際大会、地域大会参加者にカーボンニュートラル換金を求め、またYMCA 施設へのバイオガスプラント/コンポストシステムの購入、照明のLED化、太陽熱発電システムの設置などのプロジェクトを進めている。
 Week4Waste もこの取り込みの一つである。

東京たんぽぽ Yサービスクラブブリテンより抜粋



東日本大震災から13年 3.11追悼礼拝と感謝の会 2024

2011年3月11日から13年。下記の内容で礼拝が執り行われました。
 当日は、オンラインでの参加も全国からありました。能登半島地震もあり東日本大震災は忘れがちなになりますが、まだまだ困難な方も多くいらっしゃいます。ともに歩んでいけるよう伴走の姿勢を忘れないでください。

日時：2024年3月11日(月)

礼拝：14:30~15:10 感謝の会 15:15~16:00

場所：日本キリスト教団石巻栄光教会礼拝堂

主催：石巻広域ワイズメンズクラブ

共催：公益財団法人仙台YMCA4ワイズメンズクラブ連絡会議

(仙台・仙台青葉城・仙台広瀬川・石巻広域クラブ)・ワイズメンズクラブ国際協会東日本区
 特定非営利法人被災者支援ネットワーク東北ヘルプ

<礼拝>

司会：川上直哉

説教：大島博幸(福島主のあしあと教会 牧師)

奏楽：吉永肇子

1. 前奏

2. 招きのことば「慰めよ、慰めよ、私の民を——と、あなたがたの神は言われる。」

3. 讃美歌 ウクライナ民謡による「キリエ・エレイソン(主よ あわれみたまえ)」
4. 祈り 「2024年3月11日 東日本大震災から13年を数えて ―東日本大震災を振り返って」
5. 讃美歌 フィンランドによる「やすかれ わがこころよ」
6. 聖書朗読 ルカによる福音書7章1～10節
7. 説教 「互いの痛みを感じとる心」
8. 讃美歌 「球根のなかには」
9. 派遣 「神のめぐみ ゆたかに受け」
10. 祝祷 大島牧師
11. 後奏

ボランティア感謝会 健康教育 黒田 敦さんより

3月17日(日)に23年度ボランティア感謝会を行いました。

YMCAに連なるボランティアの皆さんを感謝する会でボランティア感謝会には、ユースボランティアリーダー12人、レイパーソン5人、職員15人、合計32人の参加でした。

卒業するユースボランティアリーダーは学校法人、NPO法人のリーダーも含めて9人が対象ですが、忙しい中5人が参加してくれました。また、参加したユースボランティアリーダーにはYMCAの特別活動への参加はもちろん、法人を超えて保育園、こども園のキャンプや行事などに参加したリーダーもいました。少しずつではありますが、法人を超えたオールYMCAの活動にユースボランティアリーダーの力が広がっていくように働きかけをしたいと考えています。



2月例会報告

期日 2024年2月20日(火) 18時30分～20時
会場 仙台YMCA 203教室
参加 吉田、今澤、中川、三上、小幡、高橋、高松

永井会長より、突然の欠席連絡が入り会長不在の中で開会することとなった。中川次期会長も遅刻との確認が取れ、開会時間を変更し18時40分過ぎからの開会となった。

司会の高橋担当主事より、開会の宣言があり、中川次期会長による開会点鐘を行う時点で、「鐘」がないことに気づき、手拍子での開会となりました。

司会の今月の聖句の朗読、一同によるワイズソングの唱



和、ワイズの信条の交読が行われ会長の挨拶で再び中川次期会長が登壇し、「昨日までの記録的な温かさが本日の気温となり体調管理が大変でございます。皆様も体調管理を万全にお過ごしく下さい。」との挨拶があった。続いて、食前感謝が捧げられ、吉田会計準備の「さぼてん」のお弁当を頼張る時間となった。とんかつ、唐揚げとボリューム満点のお弁当でした。



食事の寡黙な時間も過ぎ、司会により協議に入ることが告げられ、中川次期会長より協議の審議が開始された。

(1) 次期役員選考について

中川次期会長より、1月例会において次期役員を選考は次期会長に一任いただき本日報告することとなっていた。その後、人選と依頼を進めたところ次期書記に小幡メンは了承いただいたが他の選任が進んでいない。状況から、他の役員等は継続をお願いしたがいかがかとの意見があった。吉田会計より会計の役職の継続の了承があった。続いて、佐々木副会長より「会長、会計以外であれば、メンバー人数の減少もあることから喜んで役割を担わせていただきます。」との話を受けたので佐々木副会長に継続をお願いしたいがいかがかとの提案があった。

一同異議なく、全会一致で次期役員を以下と決定し、永井会長に報告することとした。

次期会長	中川典幸
次期副会長	佐々木絹子
次期書記	小幡忠弘
次期会計	吉田一恵

(2) 3月例会の件

中川次期会長より、3月例会担当者はとの質問があり、吉田ウィメン、高松メンであることが確認された。引き続き、高松担当より、例会でのプログラム希望の伺いがあり、第一希望として永井会長による講話「あなたの知らない世界」となった。担当により調整いただき「講話」プログラムとし、ゲストの声掛けを進めることとした。

(3) その他

- ・吉田会計の意見より、岡功労会員の時期継続等について、正式に会長及び次期会長より依頼申し上げることが確認された。

協議もスムーズに進み、引き続き連絡報告となった。

- ① 中川次期会長より、東日本区大会が6月1日～2日の日程で、帯広で開催される。
- ② 中川次期会長より、3月11日（月）14時30分より、石巻広域ワイズ及び仙台YMCA共催で「3.11追悼礼拝」が開催される。
- ③ 吉田会計より、資金不足となっております。会費未納の方は分納でも結構ですのでご納入をお願いします。
- ④ 小幡メンより、能登半島地震被災地・被災者支援街頭募金を3月3日（日）13時～15時で開催。応援、支援協力依頼があった。
- ⑤ 小幡メンより、仙台YMCAボランティア感謝会が3月17日（日）14時30分より、仙台YMCA4階ホールにて開催する。
- ⑥ 小幡メンより、3月30日（土）午後1時より、仙台YMCA幼稚園の施設改修のお披露目会（開所式）を開催する。

誕生祝・・・今澤さんより、1月、2月共に既に送付済みであるとの報告があった。

ニコニコ：7,500円

中川次期会長による閉会点鐘、挨拶をもって閉会となった。

（後記）永井会長、佐々木副会長不在となり、寂しさを隠せない例会でございました。次月の参会をお待ちいたしております。（文責：高松）



編集後記

暑さ寒さも彼岸まで・・・そろそろ温かくなり桜の開花宣言が待ち遠しいです。コロナも5類に移行されて早1年。波のように流行しており油断はできませんが、体を動かし、笑って、おいしいものを食し、免疫力を上げてまいりましょう。3月のブリテンギリギリの発行になりました。お許しく下さい。（MT）